

# Belle soirée Musicale

## Concert de Jazz avec Epistrophy



**Belle soirée pleine de rythmes et de musicalité avec Epistrophy.**

Dans le cadre du festival Ligne d'Arts jeudi 23 avril, le groupe de jazz Epistrophy était salle du château Julien à Vinezac. Ce quartet composé d'un batteur, d'un guitariste, d'un pianiste et d'un contrebassiste a donné un très beau concert. Des œuvres du registre classique de jazz ont succédé à des compositions de l'un ou l'autre des musiciens.

L'interprétation de qualité a permis aux spectateurs venus très nombreux de vivre une soirée musicale de qualité.

Les échanges de sourires, de regards complices entre les artistes ont transmis une ambiance de joie et de plaisir. Ce bonheur de vivre ensemble cette musique a été partagé entre le groupe et la salle.